



## Se consolidan casas de empeño

» La volatilidad en el precio del oro y tipo de cambio, junto a una regulación creciente y más competencia proveniente de microfinancieras, está impulsando la consolidación del sector de casas de empeño en México, según el análisis que Fitch Ratings presenta en un reporte especial sobre el panorama de este segmento. La agencia también explica los factores clave que inciden en los perfiles de estas entidades.

La calificadora opina que la evolución del modelo de negocios del sector hacia un enfoque en el empeño y comercialización de artículos electrónicos o préstamos personales sin garantía es uno de los factores que propicia la recuperación de la rentabilidad de algunas casas de empeño que califica.

Y es que Fitch considera que los indicadores de capitalización del sector son razonables ante la concentración en un segmento con riesgos operativos y de reputación relevantes. Por otro lado, este segmento tiene una base de fondeo limitada y poco diversificada, aunque su liquidez es alta y sostenible.